

皆さん、毎日の作業ご苦労様です。

台風シーズンが去ったと思ったのが昨日のこのように思えていましたが、季節は一気に気温も下がり冬に近づいてきました。

まだまだ寒暖の差が激しいシーズンですので、体調管理には十分に気をつけて頂きたいと思います。

さらに、デング熱などと言う感染性の病気の話が出ておりましたが、今度はエボラ出血熱という海外の恐ろしい病気が話題になっております。まだ確実な対処方法は解明されておきませんが、現地医療スタッフを勤めていた医療関係者やマスメディアの間で、インフルエンザ治療薬が効果があるなどと言われております。その記事の中には、アルコール消毒などインフルエンザ対策との共通点が多数見受けられますので、皆さんには早めのインフルエンザ対策として予防に取り組まれることをお願いいたします。

さて、当社グループでは、11月1日より埼玉県羽生市にガソリンスタンドをオープン致しました。これは、羽生事業所や北関東事業所の車両の燃料仕入れ額を削減する直給油所としての役割と、地域貢献、新事業開発の観点からスタートしたものです。今までの富士見営業所にある直給油施設と違い、洗車・ガソリン・ハイオク・灯油・オイル・タイヤ等の販売も一般のスタンドと同様にいきます。是非とも従業員の皆さんとご家族、お知り合いの皆様にお声を掛けていただきご利用願いたいと思います。

暦の上ではもう、2ヶ月を切りました。得意先の繁忙期も目の前です。この時期に冬支度をはじめ、車両の整備・冬季降雪や凍結時の運転勉強、体調管理方法、年末年始のスケジュールリングなど事前に行える準備はしておき、きたる最盛期には成果を出せるように致しましょう。

その為には、「12月3日の清水運輸グループ※安全の日」に向かい、第二四半期（7月から9月）から続いている連続事故発生を食い止め、誰ひとり怪我をせず、また怪我をさせずに、健康で明るい笑顔で1月の新年会にお会いできることを楽しみにしております。何卒、皆さんのご協力をお願いいたします。

※「安全の日」とは、創業44年の中で唯一死亡事故の発生させてしまった日です。発生させた仲間、被害になられたご本人やご遺族、発生させた仲間の家族、友人・同僚、全ての人を不幸にした日を決して忘れないために当グループでは、「安全の日」とし、二度と同じ不幸を繰り返さないように皆さんと誓う日にしております。

※ホームページ URL : <http://www.shimizuunyu.net> 検索エンジンから検索方法 HP・Facebook  
 ともに、「清水運輸グループ」検索です。Facebook「いいね！」ボタンクリックをお願いします！

代表取締役 清水英次



今月は羽生 SS です。

## 事業所 だより



～ 羽生 SS (サービスステーション) がオープンしました！！ ～

10月31日に祈禱会も無事終了し、2014年11月1日、埼玉県羽生市に  
エヌーロジ羽生 SS がオープンしました。

東北自動車道羽生 IC 手前のスタンドと  
いうこともあり、県外ナンバーの方や、近隣  
の皆様にも給油にいらして頂いております。



レギュラーやハイオクなどの自車両の給油はもちろんの事、軽油や灯油も販売して  
おります。大型洗車機もありますので、お近くをお通りの際はぜひお立ち寄り下さい。

スタッフ一同心よりご来店をお待ちしております。

